

令和6年7月吉日

上志段味自治会の皆様

名古屋市教育委員会
名古屋市住宅都市局

上志段味中学校の工事について

平素より市政に格別のご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

名古屋市では、上志段味中学校の令和8年4月開校を目指し検討を進めております。今年度より建設工事を開始する予定ですが、建設工事に先立ち7月頃から造成工事を実施することを予定しております。

6月23日(日)に工事内容等について説明する「上志段味中学校工事説明会」を開催したところ別紙のとおりご意見をいただきました。

頂いたご意見を真摯に受け止め、子ども達、保護者の皆様、そして地域の皆様に喜ばれる学校となるように、安全を第一に、工事を進めてまいりますのでご理解、ご協力をお願いします。

記

工事期間：令和6年7月上旬～令和7年1月下旬(予定)

※造成工事に引き続き、建築工事を令和8年3月まで行うことを予定しております。

作業時間：午前8時頃～午後6時頃

休 工 日：日曜日および祝日(振動・騒音が少ない作業を行う場合があります)

そ の 他：・工事車両の通行がある日は、交通誘導警備員を配置し安全に努めます。

・生活道路(工事箇所周辺道路)では、徐行運転の徹底に努めます。

<問合先>

【造成工事の施工業者】早川建設株式会社 担当者：元岡 寛

TEL：052-794-1906 携 帯：080-3680-9599

※建設工事の施工業者は、令和6年10月頃に契約予定です。

【発注者】

名古屋市住宅都市局営繕部営繕課 TEL：052-972-2985

※工事以外の学校建設に関するお問い合わせは、名古屋市教育委員会教育環境整備課
(Tel:052-972-3224)までご連絡ください。

上志段味中学校工事説明会で頂いたご意見と本市の考え

頂いたご意見	本市の考え
<交通安全対策>	
子どもが住宅の中を走るため危険である。ドライバーに対して周知して欲しい。	周辺道路では徐行運転の徹底に努め、ドライバーにも周知徹底を行います。
誘導員が一人では足りないので増員を検討して欲しい。	大型車両（10 t 以上）が通行する時間帯は、誘導員を増員し対応します。
児童の登下校時の通学路を把握する必要がある。	通学路については7月1日に確認しました。必要な安全対策を実施します。
誘導員は、児童の通学時間などを考慮し、7時30分から配置して欲しい。	通勤車両など工事関係車両が通る時間帯は、児童の通学時間と重ならないようにします。
稲堀田新田の交差点付近に、飛び出し注意などの看板を設置する必要がある。	工事看板を設置します。
作業時間が8時から18時までとなっている。それ以前に工事車両等が通ることはいないか。	8時以前に通勤車両など工事関係車両が通ることもありますが、児童の通学時間と重ならないようにします。
<工事内容・安全対策>	
擁壁工事は、道路側にも工事車両が来て作業することはあるか。	擁壁工事は、中学校の敷地内から行います。外側からの工事もありますが、その時は足場を組んで作業します。
震災があったときに入り口が通用門一か所だけでよいか。	通用門は、3箇所設置することを予定しています。
仮囲いの高さはどれくらいか。	バリケード程度（0.7～1.8m程度）を予定しております。
北側に道路が下がっているので家のほうに粉塵が来ないか心配している。	粉塵が出ないように散水するなど対応します。
工事中に石とか飛んだりするが、そういうことはないと考えてよいか。バリケードで防げると考えているか。	石等が飛ばないように注意します。
工事現場に子どもたちが入ることはいないか。	バリケードを設置するとともに、工事現場に子どもたちが入ることがないように注意喚起します。

頂いたご意見	本市の考え
<路面の汚れ対策>	
運搬途中で、土をこぼさないように、ドライバーも含め、管理監督する必要がある。	ドライバーへの周知徹底及び管理監督を実施します。
周辺道路がタイヤの土で汚れるため、出入口で泥を流すなど手配して欲しい。	トラック等の大型車両については、出入口付近で洗浄します。
<渋滞対策>	
地域の実態を把握しているか。 上志段味交差点の南側は、朝夕の交通が多いので把握する必要がある。	地域の実態は、7月1日に現地で確認しており、工事期間中は適切に対応します。
出入口は一つだが、反対側に入口を作るのは不可能なのか。 そうすれば交通量は減ると思う。	反対側については、擁壁を設置しており、車両の乗り入れが出来ないため、ご理解賜りますようお願いいたします。
<その他>	
雨天時に休工をお知らせする看板を設置する予定はあるか。	雨天時に休工をお知らせする看板の設置は予定しておりませんので、ご理解賜りますようお願いいたします。
学校を通して子どもたち、親たちがわかるように二重三重の注意喚起をとって欲しい。	交通安全対策や工事場所に近づかないようにするため、7月3日・4日に学校を通じて児童生徒・保護者宛のチラシを配布しました。